

よかひより



迎春

御所浦地区振興会便り 第35号
令和2年1月1日号



御所浦地区振興会
会長 濱本 富士隆

新年あけまして
おめでとございます。
地区の皆様、希望に満ちた令和二年
をお迎えのことと心よりお慶び申し上
げます。
昨年9月から会長に就任し、早や4
か月になります。振興会会員をはじめ
住民の皆様や各種団体の方々には、ご
支援・ご協力を賜り心より御礼申し上
げます。
近年私達の地区も他の市町村と同様
に少子高齢化・人口減少・空き家及び
環境整備などの問題を数多くかかえて
おります。
私たち振興会は関係機関と連携し、
皆様のご意見・ご要望に耳を傾け会員
一同安全で安心な住みよい地区になれ
るよう努力してまいります。
どうか今後も振興会の活動にご理解
ご協力くださいますようお願い申し上
げますとともに、皆様のご健勝とご多
幸をお祈り申し上げ新年のご挨拶とい
たします。

年頭のご挨拶



～さわやかな秋晴れの体育祭～ 第38回町民体育祭

「精一杯楽しもう！今日の主役は私たち」のテーマの下、
第38回町民体育祭が10月13日(日)に御所浦小グラウンド
において開催されました。

当日は風が強く吹いておりましたが秋晴れの空の下競技
が行われ、選手一同優勝を目指し練習の成果が実り優勝し
た種目もあり、また残念ながら成果を発揮することが出来
なかった種目もありますが、一致団結していく様子を見て
周囲の応援にも熱が入っていました。

選手・役員の皆さま大変お疲れ様でした。



～地域への応援ありがとうございました～

御所浦地区振興会の活動に対してご寄付をいただきました。御礼申し上げます。

◆ふるさと応援寄附金(令和元年5月～12月)
花里安明 様(東京都) (氏名の公表に同意している方のみ掲載しています。)

御所浦地区振興会では一緒に地域づくり活動をしていただける方を歓迎します。ご協力いただける方は事務局までご連絡ください

編集・発行/御所浦地区振興会(事務局/御所浦地区コミュニティセンター内) TEL 0969-67-2407

9月14日（土）に御所浦地区コミュニティセンターにおいて地域の77歳以上の方を招待し、敬老会を執り行いました。

今年是有志による牛深ハイヤのオープニングの後、式典を閉式しダイヤモンド婚金婚夫婦への表彰伝達後、小学生から出席者へのお祝いのメッセージが送られました。

式典の後は昼食会に移り出席者同士で歓談する中、保育園児や中学生等の有志による演芸が行われ、様々な踊りや演奏の披露を楽しませていました。

皆様方のご健康とご多幸をお祈りいたします。

～皆様のご長寿をお祈りします～
御所浦地区敬老会



～中秋の名月の下に～
十五夜

旧暦8月15日にあたる9月13日（金）の夜に十五夜の綱引きと相撲を執り行いました。月明かりの下で相撲をとる中、子どもの笑い声や泣き声が周囲を和ませ、力の入った取り組みも出るなど賑わいを見せていました。

近年は子供の人数が少なくなってきていますが、それでも相撲をとる子どもたちは景品を目当てに楽しんでいました。



～真夏の火輪の華～ 夏祭り・花火大会



8月17日（土）に恒例の夏祭り花火大会を開催しました。

例年8月15日に開催していましたが、今年は台風10号が接近したことにより、日程と内容を変更して実施しました。舞台では保育園児・小学生の踊りやラムネ飲み競争、宝くじの抽選会が行われ、昨年に引き続き竹灯籠の飾りつけもあり、会場は賑わいを見せていました。

精霊流しと最後に花火の打上が行われると、終了後は来場者から拍手が沸き起こりたいへん感動的な大会になり事故もなく無事に終了しました。

大会の実施にあたり、地域住民の皆様をはじめ、多方面の方々のご協力をいただき誠にありがとうございました。

「御所浦地区夏祭り花火大会」は地域住民の皆様をはじめ、企業主・商店主の方々、各種団体の皆様からいただいた浄財を資金源として開催しています。紙面を借りて厚く御礼申し上げます。今後ともよろしくお祈りいたします。

～出ました ホールインワン～
グラウンドゴルフ大会

7月25日（木）に御所浦小学校グラウンドで、グラウンドゴルフ大会を開催しました。夜間の開催とはいえ、連日熱帯夜が続く気温でもあり、夕涼みとはいかず、参加者の方も日ごろの疲れが見えていたようですが、大会が始まると大人も子どもも関係なく歓声がわき、ホールインワンも出るなど大変にぎやかな大会になりました。

暑い中大会に参加していただきました皆様、お疲れ様でした。

